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ukan kali pertama pemerintah 'selegenje' memberika informasi terkait Covid-B19. Saat awal muncul, pemerintah memandang sebelah mata dengan menyebut 

virus corona tidak lebih berbahaya dari �lu. Namun fakta bicara lain, hingga hari 

ini 4,3 juta orang telah terinfeksi dan 144 ribu diantaranya meninggal dunia. Kekacauan 

data juga terjadi, kala data pemerintah daerah dan pemerintah pusat tak sinkron dengan 

fakta. Kini kekalutan warga dipicu kembali dengan berita dari Pemkab Bekasi yang 

mengatakan 4 orang warga DKI Jakarta terpapar Omicron. Tak seberapa lama, pemerintah 

pusat langsung menepis kabar itu. Ditegaskan Kemenkes dan Satgas, Indonesia hingga 

saat ini 'bersih' dari varian asal Afrika Selatan itu. Benar atau hoaks, harusnya di cek, ricek 

dan kroscek dulu sebelum disiarkan ke publik. Masak hanya warga saja yang wajib saring 

sebelum sharing?

(Baca	Hal	11)
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ANGKASA PURA 1 MENGELOLA 15 BANDARA DI INDONESIA
Bandara I Gusti Ngurah Rai - 
Denpasar	
Bandara Juanda - Surabaya	
Bandara Sultan Hasanuddin - 
Makassar	
Bandara Sultan Aji Muhammad 
Sulaiman Sepinggan - Balikpapan	
Bandara Frans Kaisiepo - Biak 
Bandara Sam Ratulangi - Manado	
B a n d a r a  S y a m s u d i n  N o o r  - 
Banjarmasin	
Bandara Jenderal Ahmad Yani - 
Semarang	
Bandara Adisutjipto - Yogyakarta	
Bandara Adi Soemarmo - Surakarta 
Bandara Internasional Lombok - 
Lombok	Tengah	
Bandara Patt imura -  Ambon	
Bandara El Tari - Kupang	
Bandara Internasional Yogyakarta - 
Kulon	Progo	

Bandara Sentani – Jayapura 

ANAK PERUSAHAAN PT 
ANGKASA PURA I 

PT Angkasa Pura Logistik 
PT Angkasa Pura Properti 
PT Angkasa Pura Suport 
PT Angkasa Pura Hotel 
PT Angkasa Pura Retail

Bandara
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akarta- Rugi bertubi-tubi, itulah Jyang dialami pengelola bandara 
udara di Indonesia, Angkasa Pura 

(AP) 1. Manajemen PT Angkasa Pura I 
(Persero) memperkirakan, pada tahun 
ini rugi sebesar Rp 3,24 triliun. Tahun 
2022, perusahaan juga diproyeksikan 
masih rugi namun nilai jauh lebih kecil 
yakni sebesar Rp 601 miliar.

Direktur Utama Angkasa Pura I 
Faik Fahmi mengatakan, meski tahun 
depan masih rugi, Ebitda dan arus kas 
operasi sudah positif dengan besaran 
masing-masing Rp 1,56 triliun dan Rp 
1,15 triliun.

"Diproyeksi tahun depan memang 
kita akan masih rugi Rp 601 miliar tapi 
ini sudah jauh menurun dibanding 
tahun 2021 dan positifnya Ebitda-nya 
bisa positif sekitar Rp 1,5 triliun 
dengan arus kas operasi yang akan 
sudah positif sekitar Rp 1,15 triliun," 
katanya dalam konferensi pers, Rabu 
(8/12). 

D i a  m e n j e l a s k a n ,  p a n d e m i 
memberikan dampak yang sangat 
besar bagi perusahaan. Pada tahun 
2019 atau sebelum pandemi, Angkasa 
Pura I mampu mencetak pendapatan 
sebesar Rp 8,93 triliun. Pendapatan 
i tu  anj lok  di  tahun 2021 yang 
diproyeksikan sebesar Rp 3,20 triliun.

"Sehingga membayangkan kalau 
kita tidak melakukan apa-apa tentu 
akan dampaknya sangat signifikan. 
Namun upaya-upaya yang kita lakukan 
melalui program survival tadi yaitu 

c o s t  l e a d e r s h i p  d a n  r e v e n u e 
enhancement maka ini mengurangi 
beban keuangan kita," katanya.

Total beban perusahaan pada 
tahun 2019 dengan 13 bandara 
sebesar Rp 7,48 triliun. Di tahun ini, 
Angkasa Pura I dengan 15 bandara 
mampu menekan beban lebih Rp 1 
triliun menjadi Rp 6,44 triliun.

Penurunan beban itu terutama 
terjadi pada beban operasi dari 
mulanya Rp 5,59 triliun menjadi Rp 
3,18 triliun. Tapi, beban keuangan 
mengalami peningkatan seiring 
dengan rampungnya bandara-bandara 
yang dikembangkan.

"Kenapa beban ini menjadi lebih 

restrukturisasi yang akan kita lakukan. 
Dampak restrukturisasi ini, kita 
membuat restrukturisasi itu dengan 
t a r g e t  t o t a l  p e n d a p a t a n  y a n g 
sebenarnya cukup konservatif, artinya 
ada potensi dari sisi pendapatan bisa 
meningkat lebih tinggi dari Rp 4,86 
triliun dengan total beban yang sudah 
kita manage secara baik menjadi Rp 
5,46 triliun untuk 16 bandara," 
jelasnya.

Utang	Menumpuk
Direktur Utama PT Angkasa Pura I 

(Persero) Faik Fahmi juga buka suara 
mengenai  utang yang menjerat 
perusahaan. Faik mengatakan, utang 
perusahaan sebenarnya Rp 28 triliun 
per November 2021, bukan sebesar Rp 
3 5  t r i l i u n  s e p e r t i  ya n g  ra m a i 
diberitakan.

Selain utang Rp 28 triliun, Angkasa 
Pura I juga punya kewajiban terhadap 
karyawan dan suplier dengan nilai Rp 
4,7 triliun. Jadi, total kewajiban 
Angkasa Pura I saat ini sebesar Rp 32,7 
triliun."Sebenarnya kondisi Angkasa 
Pura I itu tidak seburuk dari yang 
diberitakan di media selama ini. 
Memang kita ada utang kepada 
kreditur dan investor itu sampai 
dengan bulan November 2021 itu 
sebesar Rp 28 triliun, bukan Rp 35 
triliun, tapi Rp 28 triliun," katanya 
dalam konferensi pers, Rabu (8/12). 

"Dan memang kita ada kewajiban 
l a i n ,  k e w a j i b a n  k e  k a r y a w a n , 
kewajiban ke suplier itu sekitar Rp 4,7 
triliun. Sehingga total kewajiban kita 
sebesar Rp 32,7 triliun," tambahnya.

Faik mengatakan, hal yang dialami 
Angkasa Pura I ini bukanlah masalah 
yang bersifat struktural. Meski begitu, 
d ia  b i lang ,  utang ini  membuat 
perusahaan belum beranjak pulih dari 
dampak pandemi COVID-19.

" J a d i  i s u n y a  b u k a n  k a r e n a 
utangnya yang besar, tapi dengan 
utang yang besar tersebut kondisi 
Angkasa Pura I belum beranjak pulih 
akibat dampak pandemi Covid-19 dan 
ada potensi meningkat lebih buruk lagi 
bila tidak dilakukan upaya penyehatan 
atau restrukturisasi," ungkapnya.

Utang yang besar itu terjadi karena 
sebelum pandemi Angkasa Pura I 
melakukan pengembangan 10 bandara. 
Pengembangan itu dilakukan untuk 
menyelesaikan lack capacity yakni 
kondisi di mana jumlah penumpang 
yang dilayani jauh lebih tinggi dari 
kapasitas bandara yang tersedia. 
"Untuk membiayai pengembangan 10 
bandara tersebut, masalah lack of 
capacity kami memang tidak meng-
gunakan dana APBN atau PMN, tetapi 
melalui pendanaan internal dan pen-
danaan eksternal yang melalui kredit 
sindikasi perbankan dan obligasi," 
jelasnya.(ashar,cnbc/dya)

b e s a r,  ka re n a  m e m a n g  d e n ga n 
diselesaikannya bandara karena kita 
menggunakan pendanaan eksternal 
melalui sindikasi dan obligasi memang 
muncul beban keuangan. Sehingga 
kalau kita lihat ada penambahan 
beban keuangan dalam bentuk bunga 
dan lain sebagainya itu sektiar Rp 683 
miliar, naik dari Rp 852 miliar menjadi 
Rp 1,54 triliun," katanya.

Pihaknya pun telah menyiapkan 
sejumlah upaya penyehatan. Pada 
tahun 2022, pendapatan Angkasa Pura 
I diperkirakan Rp 4,86 triliun dengan 
total beban Rp 5,46 triliun."Kita sudah 
menyiapkan inisiatif penyehatan 
perusahaan melakukan program 

Tahun Ini Tekor Rp 3,24 T, 
Diprediksi 2022 Masih Minus Rp 601 M

Angkasa Pura 1 Rugi Bertubi-tubi 

Demi	Kelancaran	Konektivitas,	Jokowi	Resmikan	Bandar	Udara	Tebelian	
di	Sintang,	Kalimantan	Barat,	Rabu	(8/12/2021).	

Foto : Instagram jokowi
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Jakarta- Dari penelusuran DPR, 
produk unit link perusahaan 
asuransi tidak memberikan infor-
masi yang memadai terutama 

terkait risikonya. Sehingga banyak 
aduan masyarakat yang mengatakan 
tertipu, tindak mendapatkan untung 
tapi malah merugikan.

Walhasil,Anggota Komisi XI DPR 
Mukhamad Misbakhun mendesak 
Otoritas Jasa Keuangan (OJK) segera 
memberlakukan penghentian se-
mentara atau moratorium atas pen-
jualan produk asuransi unit link. 
Menurut dia, Panitia Kerja (Panja) 
Pengawasan Industri Keuangan DPR 
telah mengajukan permintaan mora-
torium tersebut ke OJK. Permintaan 
Panja di Komisi XI DPR tersebut akan 
membuka opsi-opsi tentang boleh 
atau tidaknya perusahaan asuransi 
menjual produk unit link di masa 
depan. 

"Dalam rapat Panja Pengawasan 
Industri Keuangan, kami menyampai-
kan perlunya dibuka sebuah opsi 
mengenai produk unit link dalam 
industri unit link itu dikaji ulang, 
mengingat banyak korban mengadu ke 
OJK dan DPR," ujar Misbakhun dalam 
keterangan tertulisnya, Rabu (8/12).

Pol i t ikus  Partai  Golkar  i tu  
menambahkan, sampai saat ini banyak 
masyarakat yang menjadi korban 
produk asuransi unit link belum 
memperoleh kejelasan akan uang 
mereka. “Inilah kemudian lahir 
pemikiran tentang moratorium 
terhadap unit link di produk asuransi 
kita," kata dia. 

Misbakhun menjelaskan sebenar-
nya produk unit link dalam industri 
asuransi Indonesia merupakan pe-
ngembangan asuransi konvensional. 
Dalam unit link, paparnya, ada faktor 
investasi berisiko yang sebenarnya 
bukan merupakan produk asuransi itu 
sendiri. 

Namun, dia pun menyinggung soal 
pengetahuan masyarakat yang belum 
memadai soal pasar saham. Me-
nurutnya, hal itu juga menjadi masalah. 
Berdasarkan hasil pe-nelusuran Panja 
Komisi XI DPR, lanjut dia, ditemukan 

banyak prosedur yang tak terpenuhi. 
Selain itu, kata dia, penjelasan kepada 
pemegang polis juga tak memadai. 

"Banyak yang merasa membeli 
produk asuransi dan berharap suatu 
saat bisa merasakan manfaat dan 
hasilnya. Cuma bukan keuntungan 
yang didapatkan, tetapi justru 
kerugian finansial karena ternyata 
yang mereka beli produk unit link yang 
kebanyakan investasinya ditanamkan 
di saham," ungkapnya. 

Misbakhun pun myampaikan, 
mendapat pengaduan dari pemegang 
polis yang merasa membeli produk 
asuransi kesehatan, jiwa, dan pen-
didikan biasa. Ternyata, produk kon-
vensional mereka sudah dikonversi-
kan atau diubah menjadi produk 
asuransi unit link. "Ujungnya hanya 
kerugian yang mereka alami, dan ini 
tak sesuai penjelasan awal oleh para 
sales dan agen asuransi, sehingga 
pemegang polis merasa ada unsur 
penipuan ke mereka," ucap dia. 

Oleh karena itu, DPR merasa perlu 
ada moratorium produk unit link 
tersebut. Dengan demikian, sambung 
Misbakhun, DPR dan pihak berwenang 
lainnya memiliki waktu untuk men-
dalami masalah ini lebih jauh. 
Misbakhun menuturkan hal pertama 
yang penting untuk dicermati ialah 
posisi industri asuransi Indonesia, 

khususnya pada masa pandemi. Sebab 
pandemi telah memberikan tekanan 
yang sangat berat, khususnya ter-
hadap sektor keuangan, termasuk di 
pasar modal. Investasi asuransi unit 
link pun paling banyak di pasar modal, 
sehingga akan ada pengaruhnya. 

"Jangan sampai gejolak di masya-
rakat ini tak menjadi sesuatu yang 
akhirnya tak bisa diselesaikan oleh 
pihak otoritas, dan pihak pelaku 
industri sendiri. Sehingga ini menjadi 
masalah serius bagi negara dalam hal 
perlindungan konsumen,"  kata 
Misbakhun. 

Kedua, hal itu juga menjadi 
kesempatan untuk menenangkan 
masyarakat yang masih resah. Sebab, 
O J K  d i a n g g a p  b e l u m  m a m p u  
melaksanakan tugas menjembatani 
konsumen dengan korporasi yang 
mengeluarkan produk asuransi unit 
link. "Sehingga moratorium ini perlu, 
agar ada cara bagaimana perusahaan 
ini menyelesaikan masalah yang ada. 
Setelah itu baru kita bisa menentukan 
apakah moratorium ini dilanjutkan, 
atau tidak," tutup Misbakhun.

Hal senada diungkapkan Anggota 
Komisi XI DPR RI Vera Febyanthy. 
Menurut Anggota Fraksi Partai 
Demokrat tersebut, hanya bisa diambil 
dengan cara keputusan politik 
(political will) oleh Komisi XI DPR RI 
maupun pemerintah terhadap layanan 
yang dinilai sudah banyak meresahkan 
masyarakat tersebut.

“Kalau (moratorium) ini kita bisa 
lakukan pada siang hari ini, pada satu 
kesimpulan keputusan politik, kenapa 
kita tidak bisa? Kenapa kita minta OJK 
yang lakukan itu, ini kan keputusan 
kita? Sebelum ada korban-korban lain 
berjatuhan. Keputusan ini kan di 
tangan kita,” jelas Vera.Selain itu, Vera 
menilai OJK, khususnya di bawah 
jajaran Pengawas Industri Keuangan 
non-Bank, harus segera mengevaluasi 
kinerja. Mulai dari level deputi hingga 
direktur.

AAJI	Siap	Perbaiki
Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia 

(AAJI) pun buka suara terkait usulan 
dari Komisi XI DPR-RI yang meminta 

moratorium penjualan produk 
asuransi unit link. Saat ini, AAJI sedang 
mencermati usulan tersebut dan siap 
berdiskusi dengan beberapa pihak. 

Ketua Dewan Pengurus AAJI Budi 
Tampubolon mengatakan, pihaknya 
akan melakukan diskusi baik itu 
dengan perusahaan maupun dengan 
OJK untuk mereview kembali terkait 
penjualan produk asuransi unit link ini 
yang memang masih ada kejadian 
salah paham. "Apa lagi yang masih bisa 
kami lakukan supaya apapun yang 
dirasa masih bisa diperbaiki, mari kita 
perbaiki,” ujar Budi dalam konferensi 
pers virtual, Rabu (8/12).

Budi meyakini selama ini per-
usahaan asuransi jiwa memperhatikan 
betul ketentuan-ketentuan yang ada 
terkait produk unit link. Misalnya, 
terkait lisensi keagenan dan proses 
penjualan dari produk asuransi unit 
link ini. Menurut Budi, para agen 
asuransi telah berupaya dengan baik 
untuk menjelaskan karakteristik 
produk dan risiko-risiko yang bisa 
dialami. Mengingat, lisensi untuk agen 
atau tenaga pemasar untuk produk 
unit link sudah dibedakan dengan 
tingkat yang lebih tinggi. “Jadi AAJI itu 
mengeluarkan sertifikasi keagenan, 
ada dua tingkat. Yang unit link ini yang 
paling tinggi,” imbuh Budi. 

Sementara itu, Ketua Bidang 
Keuangan, Pajak dan Investasi AAJI 
Simon Imanto menambahkan, selama 
proses underwriting ada proses untuk 
menilai profil risiko dari nasabah. Ia 
bilang hal ini telah dilakukan agar 
calon nasabah mengetahui risiko 
investasi yang dipilih. Ia menuturkan 
memang saat kinerja investasinya 
sedang tidak baik akan menurunkan 
nilai unit yang dimiliki. Namun, ketika 
nilai tersebut turun tidak mengurangi 
kewajiban perusahaan asuransi untuk 
atas proteksinya. 

Sebagai informasi, hingga kuartal 
III kemarin, pendapatan premi 
asuransi unit link masih mencatatkan 
pertumbuhan hingga 9 persen dengan 
nilai mencapai Rp 93,31 triliun. 
Adapun, capaian tersebut men-
dominasi pendapatan premi dari sisi 
jenis produk dengan kontribusi 
mencapai 62,5 persen.(Ist/Dyah)

Terindikasi Menipu, DPR Desak OJK 
Moratorium Asuransi Unit Link 

(Ilustrasi)	Produk	asuransi	unit	link	dinilai	merugikan	masyarakat	sehingga	DPR	meminta
	OJK	melakukan	penghentian	sementara	penjualan.	
(Foto.dok)
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dibeli secara online oleh penduduk
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SERBA-SERBI ASURANSI UNITLINK
Unitlink adalah produk asuransi yang 
menawarkan dua manfaat sekaligus yakni 
melindungi diri/barang dari ke-jadian tak 
terduga dan manfaat investasi untuk 
menambah aset.

Nasabah membayar sejumlah premi yang 
ditempatkan ke perusahaan asuransi sebagai 
dana investasi.

Hasil investasi akan digunakan untuk 
membayar  biaya  asuransi  dan juga  
membentuk nilai polis.

Jika investasi kinerjanya baik, semua biaya 
akan bisa tertutupi. Namun, jika kinerja 
investasi merosot maka nasabah harus 
menambah dana (top up) ke unitlink.



DERETAN PULAU YANG PERNAH DIJUAL ONLINE

Terletak di Provinsi Sulawesi Tengah, 
dipasarkan di privateislandonline.com

Pulau Tojo Una-una

Terletak di Kabupaten Kepulauan 
Anambas, dipasarkan di private-
islandonline.com dengan status 
disewakan

Pulau Ayam 

Terletak di Kepulauan Riau. 
Dijual seharga Rp44 miliar

Pulau Ajab
Terletak di di Lombok dan dibanderol 
harga Rp9,9 miliar

Pulau Gili Nanggu

Terletak di Kabupaten Manggarai 
Barat, NTT. Dijual seharga Rp135 
miliar melalui situs Skyproperty.org

Pulau Punggu
DIJUAL

"KPK menyelamatkan potensi 
kerugian Rp 46,5 triliun. Penindakan 
tegas kepada lebih 109 orang sudah 
kita tangkap dan tahan selama tahun 
2021. Kita tidak pernah lelah untuk 
melakukan pemberantasan korupsi," 
kata Firli dalam acara Puncak Hari 
Anti Korupsi Sedunia, Rabu (8/12).

Selain itu, KPK telah mengembali-
kan kerugian negara dari uang denda 
dan rampasan mencapai Rp 2,6 
triliun. Dia lantas menyebut alasan 
mengapa korupsi masih kerap terjadi 
di Indonesia. Menurut Firli, korupsi 
terjadi karena ada kebutuhan, ke-
sempatan, dan keserakahan. Padahal, 
negara sudah memiliki regulasi dan 
Undang-undang pemberantasan 
korupsi serta memiliki strategi 
nasional pencegahan korupsi. 

"Tapi mungkin kita sama-sama 
harus menyatukan semangat. Begitu 
banyak yang sudah kita lakukan, 
seperti penindakan, dan kita pahami 
kenapa orang korupsi dan apa saja 
bentuk pidana korupsi," ucap Firli. 

Ia menjelaskan, korupsi selalu ada 
di tiap tahapan, mulai dari peren-
canaan, pengajuan, pengesahan, dan 
juga serta tahap pelaksanaan. "Dari 
proposal sudah ada tawar menawar, 
kalau mau proyek nilai sekian maka 
harus bayar kepada daerah sekian 
persen untuk menentukan sah atau 
tidaknya program dan harus disetujui 
DPR.  DPR ikut  cawe-cawe me-
nentukan," pungkas Firli. (ashar, 
ant/dya)
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LA B U A N  B A J O  -  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi (KPK) 
menyita Pulau Kelor, sebuah 

pulau berjarak sekitar dua mil dari 
Kota Labuan Bajo, Kabupaten Mang-
garai Barat,  Nusa Tenggara Timur 
(NTT). Pulau ini sempat ramai karena 
pernah dijual melalui situs jual beli 
online dengan harga Rp 101 miliar. 
Sempat juga ditawrakan seharga Rp 
100 juta secara daring.

Penyitaan tersebut ditandai 
dengan dipajangnya sebuah baliho 
peringatan yang bertulis "Arena ini 
sedang dalam pengawasan Peme-
rintah karena terindikasi melanggar 
peraturan pemerintah Nomor 20 
Tahun 2021 tentang Penertiban 
Kawasan dan Tanah Terlantar." 

Untuk diketahui Pulau Kelor 
adalah salah satu Pulau yang ada di 
perairan Labuan Bajo pernah dijual 
melalui situs jual beli online OLX oleh 
s e o ra n g  wa r g a  ya n g  b e r n a m a 
Thymoti R Wite. Ia mengklaim bahwa 

telah mengantongi Sertifikat Hak 
Guna Bangunan (HGU) atas lahan 
tersebut. Dia juga mengklaim bahwa 
telah memiliki sertifikat dengan luas 
lahan 46 ribu meter persegi dan telah 
mengantongi iin untuk mendirikan 
villa dan resto.

Penyitaan pulau tersebut dilaku-
kan dalam rangka menerbitkan aset-
aset milik negara.Selain menertibkan 
aset milik negara, penyitaan tersebut 
juga sebagai bentuk mengoptimalkan 
peningkatan anggaran pendapatan 
daerah berupa pajak.

“Semua aset negara milik BUMN 
atau BUMD harus ditertibkan agar 
tidak dipindahtangankan ke pihak lain 

dengan modus yang berbeda-beda,” 
ujar Wakil  Ketua KPK, Nawawi 
Pomolango dikutip Rabu(8/12).

Dia menegaskan, penyitaan di-
lakukan untuk menghindari peng-
gelapan pajak termasuk oleh hotel-
hotel yang dibangun di wilayah ini.Dia 
juga menyebutkan, sebanyak 11 hotel 
mewah di wilayah ini yang patut 
ditertibkan karena tidak membayar 
pajak hingga mencapai puluhan miliar 
rupiah.

Sementara itu, Bupati Manggarai 
Barat Edistasius Endi menegaskan, 
tanah di Pulau Kelor tidak boleh 
diperjualbelikan.Dia mengakui, pulau 
tersebut telah mengantongi ijin Hak 
Guna Bangunan (HGB). Namun, sudah 
lebih dari sepuluh tahun pemilik tidak 
pernah memanfaatkan HGB tersebut. 
“Pulau ini memiliki HGB tetapi karena 
lebih dari 10 tahun tidak membangun. 
Negara merasa tanah di Pulau Kelor 
ini adalah terlantar, karena itu  negara 
ambil alih melalui KPK,” tegas Endi.

2021,	Selamatkan	Rp	46,5	T
Terpisah, Ketua Komisi Pem-

berantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri 
mengaku telah menyelamatkan 
potensi kerugian negara Rp 46,5 
triliun sepanjang tahun 2021. Pe-
nyelamatan potensi kerugian itu 
dilakukan dengan menindak para 
pelaku korupsi. Selama 2021, KPK 
telah menahan dan menangkap 109 
pelaku korupsi. 

Dijual Online, 
KPK Sita Pulau Kelor NTT

(Ilustrasi)	Keindahan	Pulau	Kelor	NTT	yang	dijual	
secara	online	oleh	seoarng	warga	dan	kini	di	sita	KPK.	
Foto-dok.KPK

KPK	menyegel	Pulau	Kelor	pada	
Selasa	(7/12/2021).	

Sumber :
Berbagai	Sumber	Diolah
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uban- Peran serta semua pihak Tdibutuhkan untuk mewujudkan 
kolaborasi dalam mendukung 

pembangunan dan pengelolaan pe-
labuhan perikanan. Untuk itu UPT Pe-
labuhan Perikanan Pantai Bulu yang 
berada di Kabupaten Tuban, terus 
melakukan sosialisasi dengan tema 
kepelabuhanan.

Dampak positif dengan adanya 
pelabuhan diantaranya adalah 
membuka peluang dalam penyerapan 
tenaga kerja. Tak hanya itu, juga 
menumbuhkan kegiatan-kegiatan 
usaha penunjang. Sehingga ke-
sempatan masyarakat sekitar dalam 
berperan serta akan lebih besar dan 
juga bisa menjadi sumber pemasukan 
bagi pemerintah daerah setempat. 

Namun dalam merencanakan dan 
mengelola pelabuhan perlu suatu 
keari fan.  Tak hanya memper-
timbangkan dampak positif, tapi juga 
memperhatikan potensi  imbas 

negatifnya, , utamanya terhadap 
permasalahan lingkungan.

Kolam labuh merupakan elemen 
vital dalam aktivitas kepelabuhanan 
dari sisi tata letak, kedalaman, lebar 
kolam dan lainnya. Untuk itu secara 
berkala dredging atau pengerukan 
dilakukan  dengan tujuan memelihara 
alur pelayaran pelabuhan serta meng-
atasi pengendapan atau pendang-
kalan kolam. Unit Pelaksana Teknis 
Pelabuhan Perikanan Pantai (UPT 
PPP) Tamperan  dengan aktivitas 
kapal 126 GT melakukan  dredging di 
tahun ini.

Agar kegiatan dredging berjalan 
dengan baik,  dilakukan sosialisasi 
kepada pemilik kapal di Aula UPT PPP 
Tamperan pada hari Rabu tanggal 27 
Oktober 2021 oleh kontraktor pe-
laksana CV. Liga Utama Sampang 
Madura dan Kontraktor pengawas CV. 
Dinamika Raya Surabaya. 

Sosialisasi tersebut dipimpin oleh 

Otiek Widowati, Kasi Tata Kelola dan 
Pelayanan Usaha UPT. PPP Tamperan. 
Hadir dalam kegiatan itu stakeholder 
yang terkait yaitu Dinas Perikanan 
Kabupaten Pacitan dan jajaran Ke-
amanan Laut Terpadu dan tentunya 
nelayan, pemilik dan pengurus kapal 
yang melakukan aktivitas usaha di 
UPT. PPP Tamperan.”Harapannya 
dengan kegiatan ini semua pihak bisa 
menjalin komunikasi dna kolaborasi 
dengan baik,” katanya.

Dalam kesempatan tersebut Arifin 
Aryadi kontraktor pelaksana men-
jelaskan beberapa teknis kerja. Mulai 
persiapan, memperkenalkan Sistem 
Managemen Keselamatan Kontruksi 
(SMKK), serta tahapan proses pe-
ngerukan kolam. Pihaknya berharap 
seluruh pengguna jasa pelabuhan 
Tamperan khususnya pemilik kapal 
dapat bekerja sama sehingga kegiatan 
dapat berjalan lancar. “Agar kegiatan 
berjalan lancar tentu saja kami 

membutuhkan kerjasama semua 
pihak. Pemilik kapal, nelayan hingga 
masyarakat kami harapkan kerja-
samanya,” katanya.(adv)

Pemeliharaan Alur Pelayaran Pelabuhan 
Perikanan Tamperan dengan Metode Dredging

eddah - Pasca Arab Saudi mencabut Jlarangan untuk Indonesia, jemaah 
sudah bisa kembali terbang ke 

tanah suci. Dari unggahan itinerary 
umroh new normal Saudia Airlines, 
penerbangan perdana pada 16 
Desember 2021 mendatang.

Itinerary umroh new normal 
program 10 hari di tanah suci milik 
maskapai Saudia Airlines banyak 
beredar di grup Whatsap. Dilihat Rabu 
(8/12), waktu di itinerarynya tertulis 
dari 16-25 Desember 2021.Lebih 
lanjut, itinerary itu menuliskan 
perihal durasi perjalanan selama 5 
malam Madinah dan 3 malam Makkah. 
Tak sampai situ, tertulis juga caption 
pemberangkatan perdana umroh di 
Indonesia pasca pencabutan larangan 
penerbangan ke Saudi.

Terpisah, Kabag Humas dan 
Umum Ditjen Imigrasi Arya Pradhana 
Anggakara membenarkan perihal 
kabar itu."Benar, untuk 16 Desember 

2021. Itu dari Saudia Airlines," ujarnya 
via pesan singkat.

Lebih lanjut, ia juga mengatakan 
bahwa penerbangan itu akan menjadi 
penerbangan perdana untuk umrah 
dari Indonesia tahun 2021 ini. 
"(Penerbangan lain) belum. Itu pe-
nerbangan perdana untuk umrah," 
sambungnya.

Seperti ditulis di itinerary ter-
sebut, jemaah diperkirakan tiba di 
Jeddah lebih dulu. Setelahnya, jemaah 
akan dibawa ke Hotel Madinah untuk 
melakukan karantina selama minimal 
4 hari sebelum diumumkan hasil tes 
PCR di hari kelima.

Apabila hasil tes PCR berjalan 
baik, traveler sudah bisa keluar 
karantina di hari kelima dan me-
lakukan perjalanan lebih lanjut. 
Diketahui, Terhitung 1 Desember lalu 
Arab Saudi resmi membuka kembali 
gerbang internasionalnya untuk 
Indonesia. Otoritas penerbangan Arab 

Saudi pun telah memperbarui 
aturan penerbangan inter-
nasionalnya.

Terpisah, Konsul Jenderal 
Republik Indonesia (KJRI) Jeddah, 
Eko Hartono menyampaikan 
sekitar kurang dari 100 jemaah 
umrah asal Indonesia akan 
berangkat pekan depan. "Jadinya 
baru kurang dari 100 jemaah yang 
rencana berangkat minggu depan," 
katanya.

Sedikit nya jemaah umrah yang 
berangkat lantaran kebijakan peme-
rintah Indonesia yang menambah 
durasi karantina selama 10 hari bagi 
pelaku perjalanan internasional. 
Sehingga, hal tersebut memberatkan 
para calon jemaah umrah dan terjadi 
kenaikan biaya perjalanan secara 
siginifikan."Biaya jadi bengkak sampai 
dengan Rp 45 juta,"ujar dia. 

Lalu terkait visa umrah, Eko 
mengatakan kini sudah dibuka namun 

penyelenggara perjalanan ibadah 
umrah (PPIU) banyak yang menunda 
keberangkatan karena kebijakan 
karantina tersebut.

Pemerintah sendiri tampaknya 
belum satu suara mengenai pem-
berangkatan jemaah umrah. Sebab, 
sebelumnya Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga 
Hartarto mengatakan kemungkinan 
pemberangkatan jemaah setelah 
penanganan libur akhir tahun. Dia 
menyebut pemerintah masih fokus 
mengantisipasi potensi peningkatan 
kasus Covid-19 akhir tahun .(cnbc,ant, 
ashar/dya)

POIN-POIN KESEPAKATAN DALAM 
SOSIALISASI KEGIATAN DREDGING PPP 
TAMPERAN
1	Kapal yang karam akan diangkut dalam proses 
dredging,
2.  Koordinasi  dan komunikasi  kegiatan 
pengalihan dan pengaturan tambat labuh kapal 
d i l a ku ka n  s e c a ra  i n te n s  m e l a l u i  m e d i a 
pengumuman audio, papan pengumuman , grup 
WA yang terdiri dari peserta yang hadir saat 
sosialisasi yaitu nelayan, Kamladu, Pengawas 
proyek, pelaksana proyek, syahbandar dan UPT 
PPP Tamperan.
3. Kepemilikan jangkar tandem, yang bisa rusak 
atau berubah tempat menjadi tanggung jawab 
nelayan.
4. Penataan aktivitas kapal bongkar muat saat 
proses dredging akan dikoordinasikan lebih lanjut

Sosialisasi	kegiatan	dredging	di	UPT	PP	Tamperan	Pacitan.(Foto-foto:	DKPJatim)

Penerbangan Umrah Pertama 
Indonesia Dijadwalkan 16 Desember

(Ilustrasi)	Jemaah	umrah	dari	luar	negeri	mulai	berdatangan	ke
Arab	Saudi	setelah	penutupan	dalam	jangka	waktu	lama	akibat	
pandemi	Covid-19	.	
(Foto.Dok)
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Popularitas aktor Korea semakin hari 

memang semakin melejit. Walhasil 

bayaran mereka pun mencapai 

miliaran rupiah ber episode. Siapa 

yang tarifnya paling mahal?

Kim Soo Hyun 
hingga 
Lee Jong Suk 
Keruk Miliaran 
Per Episode

Foto-Foto	:	Berbagai	Sumber

Kim Soo Hyun 



Kim Soo Hyun 
Hyun Bin

Lee Min Ho
Song Joong Ki

Lee Jong Suk

asalnya saat ini, pecinta drama PKorea makin bertebaran di 
s e l u r u h  d u n i a .  D e n g a n  

aktingnya yang luar biasa dan 
popularitas yang tinggi, banyak 
produser yang rela menggaet mereka 
walau harus merogoh kocek dalam-
dalam untuk membayar para aktor 
tersebut untuk tampil di dramanya.

Diantara banyaknya aktor asal Korea 
Selatan, bebera aktor berikut ini sudah 
terkenal memiliki bayaran selangit hanya 
untuk tampil dalam satu episode saja. Yuk 
intip siapa saja aktor-aktor dengan 
bayaran termahal berikut ini!

Kim Soo Hyun
Posisi nomor satu aktor Korea Selatan 

dengan bayaran termahal diduduki oleh 
Kim Soo Hyun. Pemeran utama di drama 
It's Okay to Not Be Okay ini mendapatkan 
bayaran sebesar 99,3 juta Won atau 
sekitar Rp1,2 miliar per episodenya. 
Dengan kesuksesannya ini, nggak heran 
kalau Soo Hyun menduduki posisi kedua 
di daftar selebriti Forbes Korea di tahun 
2015.

Dalam serial One Ordinary Day, 
dikabaran Kim Soo Hyun menghasilkan 
sekitar 440.00 US dollar dalam satu 
episode. Jika dirupiahkan, angkanya bisa 
menyentuh lebih dari Rp. 6 miliar. One 
Ordinary Day menceritakan kisah 
seorang mahasiswa rata-rata Kim Hyun 
Soo (diperankan oleh Kim Soo Hyun), 
yang hidupnya terbalik ketika ia menjadi 
tersangka dalam kasus pembunuhan.Saat 
mengikuti ceritanya, seri berbasis hukum 
menggali sistem peradilan pidana yang 
kejam di Korea Selatan.

Aktor yang kini berusia 33 tahun ini 
telah membintangi berbagai drama korea 
populer seperti It's Okay to Not Be Okay, 
My Love Frome The Star, Dream high, The 
Moon Embracing The Sun dan masih 
banyak lainnya. Mengingat banyaknya 
drama yang dibintanginya menjadi 
populer, tidak heran jika Kim Soo Hyun 
menjadi salah satu aktor termahal Korea 
Selatan.

Hyun Bin
Setelah Kim Soo Hyun, aktor 

legendaris Hyun Bin pun dibayar mahal 
hanya untuk satu episode saja, lho! 
Dikenal dengan akting yang natural dan 
luar biasa, Hyun Bin mendapatkan 
bayaran sebanyak 99,1 juta Won atau 
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sekitar Rp1,1 miliar untuk satu episode 
tampil dalam sebuah drama.

Hyun Bin dikenal sebagai aktor kilat. 
Alasannya adalah ia tidak membutuhkan 
waktu bertahun-tahun untuk menjadi 
aktor terkenal. Karakter yang selalu 
melekat pada dirinya ialah seorang laki-
laki yang memiliki kisah misterius dan 
berhati dingin.

Namanya pernah melejit saat 
bermain di drama My Name is Kim Sam 
Soon dan Secret Garden, Hyun Bin 
berhasil masuk ke dalam jajaran aktor 
dengan bayaran termahal. Bayarannya 
sebanding dengan kualitas akting Hyun 
Bin yang tidak bisa diragukan lagi.

Hyun Bin diberi predikat Raja Iklan 
karena pernah membintangi beberapa 
brand ternama, seperti Kia Motors, 
masker Mediheal, Samsung TV, Lexus, 
produk perawatan tubuh, hingga menjadi 
brand ambassador Lazada Mall.

Bikin bangga, Hyun Bin juga 
mendirikan sebuah agensi bernama Vast 
Entertainment. Hyun Bin bersama 
Stephanie Lee, Lee Yeon Hee, Shin Do 
Hyun, Kim Ji In, Park E Hyun, dan Go Ha 
menjadi artis yang bernaung di agensi 
tersebut.

Lee Min Ho
Di posisi ketiga ada aktor tampan Lee 

Min  Ho  yang  juga  dikabarkan  
mendapatkan bayaran tertinggi per 
episodenya. Aktor yang sukses lewat 
drama Boys Over Flowers dan The Heirs 
ini menerima bayaran sebesar 73,3 juta 
Won atau sekitar Rp882 juta untuk satu 
episode saja. Oleh sebab itu, tidak heran 
kalau Lee Min Ho juga masuk dalam 
deretan artis terkaya se-Korea Selatan.

Lee Min Ho dikenal sebagai salah satu 
aktor yang terkenal di luar Korea atau 
Hallyu Star. Namanya mulai dikenal di 
Asia setelah dramanya yang berjudul 
Boys Before Flower sukses di Asia.Seolah 
tak puas dengan keberhasilannya di layar 
kaca, Lee Min Ho pun mencoba 
peruntungan sebagai aktor layar lebar. 
Lee Min Ho memulai kariernya sebagai 
aktor layar lebar melalui peran kecil di 
film Public Enemy Returns yang tayang 
pada 2008 silam.

Kemudian ia melanjutkan kariernya 
sebagai aktor layar lebar kembali di film 
Our School E.T bersama Kim Soo Ro. 
Hingga akhirnya Lee Min Ho didapuk 
sebagai pemeran utama untuk film 

Festival Olahraga Nasional dan beberapa 
pertandingan olahraga besar.

Predikatnya dimulai saat berkuliah di 
Universitas Sungkyunkwan. Dia dikenal 
sebagai 'ulzzang' atau 'wajah terbaik' 
dalam bahasa Korea dan 'umchina' yang 
secara harfiah berarti 'putra teman ibu', 
sebuah istilah yang digunakan untuk 
menggambarkan seseorang yang 
sempurna dalam segala hal, baik 
penampilan maupun kemampuan.

Song Joong Ki memiliki lebih dari 
sekedar penampilan. Dia adalah siswa 
straight-A di sekolah menengah dan 
merupakan presiden badan siswa. Dia 
juga memperoleh 380 dari 400 poin pada 
ujian masuk perguruan tinggi nasional 
dan lulus dari Universitas Sungkyunkwan 
pada 2005 dengan gelar di bidang 
Administrasi Bisnis.

Aktor yang debut pada 2008 ini 
awalnya tidak direstui oleh orang tuanya 
untuk mimpinya menjadi seorang aktor. 
Namun hal tersebut dibuktikannya 
dengan bekerja tekun hingga akhirnya 
menjadi salah satu aktor papan atas di 
Korea Selatan.

Bukan hanya berakting, bersama 
dengan Seo Hyo Rim dirinya pernah 
menjadi MC Music Bank selama 15 bulan. 
Bahkan, dia juga sempat membuat buku 
yang berjudul 'Beautiful Skin Project yang 
berisi tentang kesehatan dan kecantikan 
pria yang menjadi best seller satu bulan 
setelah diterbitkan.

Sisi lain dari sosok yang terlihat 
maskulin ini ternyata tidak bisa banyak 
meminum alcohol. Bahkan saat mabuk, 
dia tidak dapat menemukan jalan pulang 
dan banyak menangis. Bukan hanya itu, 
Song Joong Ki juga mengatakan dirinya 
tidak menggunakan media sosial karena 
tidak paham teknologi.

Dirinya juga adalah sosok pria yang 
cukup romantis. Ketika berkencan, dia 
adalah tipe orang yang bertahan dalam 
hubungan jangka panjang dengan satu 
orang. Meski begitu, cerita pernikahannya 
dengan Song Hye Kyo harus berakhir 
singkat hanya dalam waktu sekitar satu 
tahun setengah saja.

Lee Jong Suk
Terakhir, aktor sekaligus model Lee 

Jong Suk juga termasuk salah satu aktor 
dengan bayaran tertinggi per-episodenya. 
Kabarnya ,  Lee  Jong  Suk  bisa  
menghasilkan sebanyak 59,5 juta Won 
atau sekitar Rp716 juta untuk satu 
episode saja.Jika drama yang dia mainkan 
memiliki 16 episode, berarti Lee Jong Suk 
bisa menghasilkan hingga sekitar Rp2,8 
miliar.

Karier Lee Jong Suk dimulai sebagai 
seorang model. Ia juga menjadi model 
termuda saat pagelaran fashion Seoul 
Collection 2005.Setelah itu, Jong Suk 
mendapat tawaran untuk menjadi trainee 
dan debut sebagai anggota boyband. 
Namun, ia hanya bertahan selama tiga 
bulan di agensi tersebut. Karena 
agensinya tidak memenuhi janji, ia 
akhirnya memutuskan keluar dan 
mengikuti audisi aktor di SBS saat masih 
SMA.

Pengalaman trainee sebagai Idol, 
membuatnya percaya diri saat mengisi 
original soundtrack drama Korea yang ia 
bintangi, While You Were Sleeping pada 
2017 silam. Jong Suk membawakan dua 
buah lagu berjudul Come to Me dan 
Would You Know.(berbagai sumber/dya)

Gangnam Blues 2015 silam.Film yang ia 
perankan bersama Kim Rae Won ini 
berhasil masuk dalam jajaran box office 
Korea pada saat itu. Film Lee Min Ho ini 
berhasil meraih keuntungan besar di 
Korea, USD 31 juta.

Saat masih kecil, Lee Min Ho ingin 
menjadi pemain sepak bola profesional. 
Namun karena cedera yang didapatkan 
saat berada di kelas 5 sekolah dasar, dia 
harus menyerah pada mimpinya menjadi 
pemain sepak bola profesional.

D i  t a h u n  k e d u a  s e k o l a h  
menengahnya, dia beralih ke akting. 
Bahkan dia menempuh Pendidikan di 
Universitas Konkuk dengan jurusan Film 
& Seni. Begitu memiliki akun Facebook 
dan Twitter, dia berkata bahwa dia 
menyadari betapa pentingnya bahasa 
Inggris, dan dia mulai mempelajarinya.

Selain itu, dia adalah penggemar 
berat Leonardo DiCaprio dan itulah yang 
menjadi alasannya untuk bermimpi 
bermain di film Hollywood. Aktor 
jangkung ini suka pergi bowling dan 
bermain game saat berkumpul dengan 
teman-temannya.

Song Joong Ki
Lawan main Song Hye Kyo di 

Descendants of The Sun ini juga termasuk 
salah satu aktor dengan bayaran tertinggi 
per episode. Berkat aktingnya yang 
melejit di drama Descendants of the Sun 
dan Vincenzo, Joong Ki mendapatkan 
bayaran sebanyak 61,5 juta Won atau 
sekitar Rp740 juta untuk per episodenya.

Sebelum berkarir di Seoul, Song Joong 
Ki tinggal di Daejeon. Dia adalah anak 
kedua dari 3 bersaudara. Kakak laki-
lakinya sangat berbeda darinya karena 
maskulin dan berotot, sementara itu 
dirinya juga memiliki seorang adik 
perempuan yang masih kecil bernama 
Song Seul Ki.

Pernah mengenyam pendidikan di 
Universitas Sungkyunkwan jurusan 
Ekonomi Bisnis, ternyata dirinya memiliki 
banyak nama panggilan seperti Pretty 
Boy, Brainy Joong Ki, The Chairman Son, 
dan Antusias Joong Ki. Fanclubnya sendiri 
disebut 'Ki Aile' yang berarti 'Sayap Song 
Joong Ki'.

Waktu kecil, Song Joong Ki adalah 
seorang speed skater. Dia adalah skater 
kecepatan trek pendek selama total 10 
tahun selama hari-hari sekolahnya. Dia 
bahkan memenangkan penghargaan di 
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Lompat Tali Disebut 
Baik untuk Atasi Depresi

elompat adalah salah satu Mlatihan fisik paling sederhana 
yang bisa dilakukan. Tak 

hanya itu, dengan melompat bisa mem- 
buat hati gembira. Melompat sebagai 
salah satu bentuk latihan memiliki manfaat 
tertentu tidak hanya untuk tubuh Anda 
tetapi juga kesehatan emosional Anda, 
bahkan, melompat disebut punya efek 
bagus untuk depresi.

Depresi bisa menyerang siapa saja, 
terutama di masa pandemi seperti saat 
ini. Namun beberapa tindakan mem-
bantu mengelola depresi, dengan yang 
paling efektif adalah perawatan medis 
seperti terapi atau obat-obatan. Dalam 
kasus depresi ringan, olahraga teratur, 
diet seimbang, jam tidur teratur dan 
istirahat yang tepat (bersama dengan 
terapi) dapat membantu meringankan 
gejala depresi.

Mengutip Boldsky, para ahli 
menunjukkan bahwa melompat akan 
meningkatkan asupan oksigen lebih 
banyak dan ini akan membuat sel-sel 
otak lebih energik. Ini akan meningkat- 
kan konsentrasi Anda dan akan 
membuat Anda tetap dalam suasana 
hati yang baik sepanjang hari.

Manfaat melompat untuk individu 
dengan depresi ringan dan gejala 
depresi adalah ketika Anda melompat, 
tubuh Anda melepaskan serotonin, 
menyebabkan tubuh dan pikiran Anda 
rileks. Demikian juga, produksi endorfin 
selama menyenangkan latihan ini 
dapat membantu menghilangkan stres 
dan rasa sakit.

Pakar kebugaran menyebut bahwa 
endorfin akan keluar saat berolahraga. 
Karena endorfin adalah morfin alami 
tubuh (membantu melepaskan 
dopamin yang menyebabkan ke-
bahagiaan), sekresi ini oleh otak dapat 
menghasilkan rasa sejahtera atau 
kegembiraan dan juga menurunkan 
tingkat rasa sakit.

Hanya saja,  sebelum serius 
meompat-lompat, Anda harus melihat 
kondisi kesehatan Anda. Jangan me-
maksakan diri untuk bisa melompat, 
misalnya lompat tali.

Melompat tidak sesederhana yang 
Anda pikirkan. Ketika Anda se-
penuhnya terkonsentrasi dan terlibat 
dalam proses, Anda membutuhkan 
koordinasi mental dan fisik dan ritme 
yang sempurna. Latihan lompat dapat 
meningkatkan keselarasan dan sinkroni- 
sasi mental dan fisik. Apa saja manfaat 
melompat yang bisa didapatkan? 
Berikut dikutip dari Boldsky.

Tulang lebih kuat
O l a h r a g a  m e l o m p a t  y a n g  

dilakukan secara rutin membantu 
mengembangkan tulang yang lebih 
kuat, terutama bagian kaki. Melompat 
juga memperkuat sendi danmencegah 
osteoporosis.

Mengembangkan 
kesehatan mental

Melompat meningkatkan asupan 
oksigen lebih banyak dan menjaga sel-
sel otak agar lebih energik. Selain itu, 
m e l o m p a t  j u ga  m e n i n gka t ka n  
konsentrasi dan suasana hati yang 
baik sepanjang hari.

Koordinasi yang lebih baik
Jika Anda berkonsentrasi dan 

terlibat sepenuhnya dalam proses 
melompat, Anda akan membutuhkan 
koordinasi mental dan fisik serta 
irama yang sempurna.

Turun berat badan
Olahraga melompat secara teratur 

dapat membakar kalori berlebih dan 
meningkatkan metabolisme secara 
keseluruhan.

Jantung sehat
Melompat adalah olahraga terbaik 

untuk meningkatkan sirkulasi darah 
secara keseluruhan dalam tubuh. 
Kerja jantung akan lebih efisien 
dengan memompa darah ke seluruh 
tubuh.

Mengatasi selulit
Melompat dapat mengurangi 

selulit secara efektif dengan cara 
meningkatkan sirkulasi limfosit yang 
menyebabkan pemecahan selulit. 
Getaran otot akan mendorong lebih 
banyak cairan bening ke daerah yang 
memiliki selulit.

Mengatasi depresi
Melompat adalah aktivitas me-

nyenangkan yang dapat menghilang-
kan depresi. Hal ini karena pelepasan 
serotonin yang membuat suasana hati 
menjadi positif dan membuat lebih 
rileks.( Boldsky/dya)

FAMILY

(Ilustrasi)Lompat	Tali	ternyata	
disebut	baik	untuk	depresi
Foto : Koolshooters
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esan menumpuk seringkali Pmembuat jengah. Nah kini, para 
pengguna aplikasi pesan instan 

WhatsApp kini dapat mengatur pesan 
dalam obrolan agar terhapus secara 
otomatis dengan jangka waktu 
tertentu.

Pesan menumpuk seringkali 
membuat jengah. Nah kini, para 
pengguna aplikasi pesan instan 
WhatsApp kini dapat mengatur pesan 
dalam obrolan agar terhapus secara 
otomatis dengan jangka waktu 
tertentu.

Terobosan baru ini memungkin-
kan para pengguna WhatsApp meng-
aktifkan fitur pesan hilang otomatis 
dengan pilihan waktu mulai dari 24 
jam, tujuh hari, hingga 90 hari. 
Pembaruan ini bisa dirasakan para 
pengguna mulai Senin (6/12).

"Kami meluncurkan opsi pesan 
menghilang baru di WhatsApp hari ini 
sehingga Anda dapat membuat semua 
obrolan baru menghilang secara 
default setelah 24 jam, 7 hari, atau 90 
hari. Tidak semua pesan harus 
bertahan lama," kata CEO Meta Mark 
Zuckerberg sebagai perusahaan yang 
menaungi WhatsApp seperti dikutip 
9to5mac.

Dalam sebuah unggahan di blog 
resmi, WhatsApp mengatakan tujuan 
dari fitur baru ini adalah untuk "meng- 
hubungkan dunia secara privat atau 
pribadi".

Fitur pesan hilang ini dapat 
diaktifkan secara default untuk semua 
obrolan individu baru dengan masuk 
ke pengaturan, mengetuk "akun" lalu 
privasi dan pengatur waktu pesan 
default. Pesan yang diterima atau 
dikirim sebelum aktivasi fitur pesan 
sementara tidak akan terpengaruh, 
sehingga pengguna masih bisa melihat 
pesan tersebut.

Para pengguna juga memiliki opsi 
untuk menonaktifkan setelan fitur ini. 
WhatsApp juga mengatakan pihaknya 
tengah menambah opsi baru ini untuk 

obrolan grup.Fitur ini pertama kali 
diluncurkan pada November tahun 
lalu. Namun, saat itu para pengguna 
hanya memiliki opsi untuk meng-
hilangkan pesan setelah tujuh hari 
saja.

Fitur pesan hilang sendiri bisa 
digunakan di chat pribadi maupun 
grup. Namun khusus chat di grup, 
admin dari grup tersebut dapat meng-
atur agar admin menjadi satu-satunya 
yang bisa mengaktifkan fitur ini. 
Dilansir The Verge, fitur baru ini 
kabarnya masih terus dikembangkan 
menurut WABetaInfo.
------------------------------------------------

Cara Mengaktifkan 
Cara mengaktifkan fitur pesan 

hilang atau Whatsapp disappearing 
messages dapat dilakukan secara 
default untuk semua obrolan baik 
individu maupun obrolan grup. 
Namun, pihak WhatsApp saat ini masih 
mengembangkan fitur baru ini bagi 
percakapan grup.Berikut cara aktifkan 
pesan hilang otomatis dalam per-
cakapan individu.

· Buka chat WhatsApp.
· Ketuk nama kontak.
· Ketuk Pesan sementara.
· Jika diminta, ketuk LANJUT.
· Pilih 24 jam, 7 hari, atau 90 hari

Non-aktifkan fitur pesan 
sementara

Baik pengguna maupun teman 
bicara masing-masing dapat menon-
aktifkan fitur pesan sementara kapan 
pun.Setelah dinonaktifkan, pesan baru 
yang dikirim di chat tidak akan hilang 
lagi secara otomatis. Berikut caranya.

·  Buka chat WhatsApp.
·  Ketuk nama kontak.
·  Ketuk Pesan sementara.
·  Jika diminta, ketuk LANJUT.
·  Pilih Mati.

Se lamat 	 mencoba . (berbaga i 	
sumber/	dya)
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Merek Jam Tangan Terlaris, 
Jenis Automatic Paling Diminati

andemi Covid-19 ternyata tak Pmempengaruhi masyarakat 
Indonesia untuk tetap bergaya 

dengan jam tangan baru. Lantas merek 
jam tangan apa saja yang paling laris di 
Tanah Air?

Berdasarkan data penjualan 2020-
2021 dari situs Jamtangan, terungkap 
bahwa jam tangan jenis automatic 
sangat diminati di Indonesia. Terbukti, 
setidaknya lebih dari 15.000 buah jam 
tangan automatic yang terjual.

Berbeda dari jam tangan jenis 
quartz yang sempat mendominasi 
pasar, jam tangan automatic atau yang 
menggunakan mesin mekanis tidak 
membutuhkan baterai. Mesin jam 
berjalan otomatis dengan meng-
andalkan tenaga dari penggerak itu 
sendiri.

Kepamoran jam tangan automatic 
ini sempat terancam oleh kehadiran 
quartz yang bertenaga baterai pada 
1970-an. Sampai-sampai timbul 
fenomena 'quartz crisis' di Eropa 

(khususnya Swiss) menyusul invasi 
berbagai jam tangan quartz.

Dibandingkan jam automatic yang 
memiliki harga tinggi kala itu serta 
perawatan yang lebih tinggi (harus 
diservis sekali dalam 3-5 tahun, tidak 
boleh dekat obyek bermedan magnet 
tinggi, dan sangat sensitif terhadap 
guncangan keras), jam tangan quartz 
menawarkan alternatif yang jauh lebih 
praktis dan mudah.

Namun seiring perkembangan 
zaman, tawaran desain jam tangan 
automatic semakin beragam dan 
harganya pun bersaing."Sejak bangkit 
dari 'quartz crisis', jam tangan auto-
matic mengalami perubahan nilai. 
Bukan sekadar fungsi, jam tangan 
automatic kini punya positioning 
sebagai jam mewah dengan craft-
smanship tinggi," ujar CEO Jamtangan 
Paul Cahyadi.

Berikut lima merek jam tangan 
automatic terlaris selama periode 
Januari 2020 - September 2021:

Seiko
Kualitas jam tangan automatic 

Seiko memang adalah salah satu yang 
terbaik di kelasnya. Tak heran, jam 
automatic Seiko selalu jadi buruan dan 
mencatatkan angka penjualan  
tertinggi yakni mencapai 54,36 
persen.

Jam automatic Seiko tak hanya 
mengandalkan kualitas, tapi juga 
memiliki ciri khas. Seiko Prospex 
SPB103J1 misalnya, sukses menjadi 
best-seller karena fitur automatic 
movement Cal. 6R35 yang andal serta 
menyajikan figur menyerupai Rolex 
Submariner Hulk sehingga kerap 
dijuluki sebagai Seiko "Sumo Hulk".

Spinnaker
Spinnaker menempati urutan 

kedua penjualan jam automatic 
tertinggi dengan persentase 17,73 
persen. Beberapa seri automatic yang 
paling menjadi buruan adalah 
Spinnaker Vintage Bradner, Spinnaker 
Hull, dan Spinnaker Vintage Dumas.

Ketiganya memiliki keunggulan 
serupa yakni fitur diving mumpuni, 
Japanese automatic movement, dan 

harga sangat terjangkau untuk sebuah 
automatic-watch yakni sekitar Rp 2 
juta. Spinnaker disebut menjadi 
pilihan bagi pemburu jam tangan 
automatic berkualitas karena harga 
yang terbilang bersahabat.

Orient
Menempati urutan ketiga merek 

jam tangan terlaris ada Orient, dengan 
seri Orient Star-nya. Jam tangan 
automatic Orient Star memiliki sisi 
craftsmanship tinggi dengan detail 
megah.Seperti  Orient Star RE-
HH0003S, yang didesain open-heart 
dial (sebagian dial terbuka sehingga 
mengekspos mesin jam tangan). 
Desain seperti ini biasa ditemukan 
pada luxurious-watch, tapi dipasarkan 

dengan harga jauh lebih terjangkau 
oleh Orient.

Fossil
Nama Fossil sebenarnya sudah 

sangat jamak bagi pecinta fashion-
watch dengan quartz movement. 
Namun, rilisan jam automatic dari 
Fossil  ternyata banyak diburu 
pula.Keunggulan jam automatic Fossil 
terletak pada desain sophisticated 
dengan harga terjangkau. Fossil 
ME3200 yang menjadi salah satu 
model terlaris misalnya, dibekali 
skeleton-dial yang detail dan kokoh, 
tapi dipasarkan dari harga Rp 2 juta 
saja.

Thomas Earnshaw
Di kalangan masyarakat umum, 

nama Thomas Earnshaw mungkin 
masih terdengar asing. Kendati 
d e m i k i a n  d i  ka l a n ga n  wa tc h -

enthusiast, Thomas Earnshaw sangat 
diminati.Salah satu model terlaris 
adalah Thomas Earnshaw ES-8096-04 
Westminster. Merek jam tangan asal 
Inggris ini dibanderol dari Rp2 juta 
dan desainnya merepresentasikan the 
art of watchmaking dengan skeleton 
d i a l  ya n g  m e n awa n . ( b e r b a ga i  
sumber/dya)

(Ilustrasi)	Cara	menjaga	kesehatan	
kukumu	di	rumah
Foto : pexels

(Ilustrasi)	Merek	jam	tangan	terlaris,	jenis	automatic	paling	diminati
Foto-foto : Berbagai Sumber



KARAKTERISTIK VARIAN BARU 
VIRUS CORONA

B117	
Punya beberapa mutasi yang 
mempengaruhi protein spike 
sehingga berperan besar dalam 
proses infeksi.

B1351	
Dapat menghindari antibodi, 
sehingga orang yang sudah 
pernah tertular virus corona & 
sembuh bisa kembali terinfeksi 
Covid-19 kembali.

P1	
Memiliki beberapa mutasi yang 
s a m a  d e n g a n  B 1 3 5 1 .  A d a 
kemungkinan varian ini memiliki 
efek pada kekebalan & keefektifan 
vaksin.

B1617	
Terdiri atas 2 mutasi protein 
lonjakan virus yaitu E484Q & 
L452R. Varian ini diduga kuat 
menyebabkan lonjakan kasus 
Covid-19 di India pada beberapa 
bulan terakhir

D614G	
M u t a s i  i n i  d i a n g g a p  t i d a k 
berbahaya meski bisa menyebar 

luas dengan cepat. Mutasi ini tidak 
berpengaruh pada efek kekebalan dari 
vaksin.

N439K	
N439K mampu bersembunyi atau 
melakukan kamuflase untuk 
terlepas dari jangkauan antibodi 
tubuh manusia.

E484K 
M u t a s i  i n i  b e r p o t e n s i 
m e n u r u n k a n  k e m a m p u a n 
antibodi tubuh manusia dalam 
menetralisir virus.

Sumber :
Berbagai	Sumber	Diolah

Sengkarut	Omicron	Masuk	RI	....(dari	hal	1)

ak petir di siang bolong, Peme-Brintah Kabupaten (Pemkab) 
Bekasi mengejutkan seluruh 

Indonesia saat mengumumkan ada 4 
warga asal DKI Jakarta yang diketahui 
positif Covid-19 varian Omicron. Kabar 
itu dimuat di situs resmi Pemkab 
Bekasi. 

Dikutip Rabu (8/12) laman resmi 
Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi 
memaparkan keterangan dari Kepala 
Dinas Kesehatan Bekasi Sri Enny 
Maniarti Pemberitaan ini sendiri 
diunggah pada Selasa (7/12) pukul 
22.52 WIB

"Jadi 4 orang warga yang terpapar 
virus omicron itu bukan warga Kabu-
paten Bekasi, tetapi warga DKI Jakarta, 
" kata Enny usai rapat bersama Plt 
Bupati Bekasi dan Camat di Kantor 
Bupati.

Empat orang warga yang terpapar 
virus omicron itu diketahui setelah 
melakukan perjalanan dari luar negeri. 
Mereka dinyatakan positif Covid-19 
jenis omicron setelah melakukan 
pemeriksaan sampel di laboratorium 
Farmalab.

Kementerian Kesehatan (Kemen-
kes) pun langsung angkat bicara. Juru 
Bicara Vaksinasi Covid-19 Kementerian 
Kesehatan Siti Nadia Tarmizi mem-
bantah kabar tersebut. Pemerintah 
memastikan hingga saat ini belum ada 
varian omicron di Indonesia."Tidak 
benar [varian omicron di Indonesia]. 
Sampai saat ini belum ada," kata Nadia 
Rabu (8/12).

Kantor Staf Presiden (KSP) juga 
memastikan belum ada temuan varian 
Omicron di Indonesia saat ini. Tenaga 
Ahli Utama KSP Abraham Wirotomo 
mengatakan sudah mengecek kabar 
itu ke Kepala Dinas Kesehatan Kabu-
paten Bekasi.

"Hoaks semacam ini bisa me-
rugikan masyarakat dan menimbul-
kan kepanikan yang tidak diperlukan," 
kata Abraham dalam keterangan 
tertulis, Rabu (8/12).

Abraham menyampaikan Dinkes 
Kabupaten Bekasi sudah mengecek ke 
laboratorium. Memang ada empat 
orang yang terpapar Covid-19 di sana. 
Meski demikian, hasil laboratorium 
menunjukkan empat orang itu tidak 
terpapar varian Omicron. Abraham 
bilang empat orang itu terpapar virus 

Corona varian Delta.
"Keempat warga yang positif sudah 

dilakukan karantina, dan juga dilaku-
kan tracing pada kontak erat. Langkah-
langkah sudah dijalankan sesuai 
protokol," tuturnya.

Kekeliruan	Informasi
Dinas Kesehatan (Dinkes) Bekasi, 

Jawa Barat juga telah  mengklarifikasi. 
Dinkes memastikan varian SARS-CoV-
2 B.1.1.529 Covid-19 belum teridenti-
fikasi di Kabupaten Bekasi berdasar-
kan pemeriksaan genome.

Kadinkes Kabupaten Bekasi Sri 
Enny Mainiarti menambahkan bahwa 
pihaknya tidak pernah menyebutkan 
bahwa varian Omicron ditemukan di 
Bekasi. Ia menilai, kemungkinan 
terdapat human error dalam berita 
publikasi melalui situs Pemkab Bekasi 
yang kemudian menjadi rujukan 
sejumlah media nasional.

"Tidak ada pernyataan saya yang 
menyatakan ada Omicron di Kabu-
paten Bekasi ya, atau di warga lain di 
Bekasi. Jadi benar dari Kemenkes 
belum ada sampai sekarang varian 
Omicron. Posisinya yang membuat 
berita (Pemkab Bekasi) missed mungkin 
pemahamannya atau salah dengar-
nya," kata Enny. 

Enny menyebut pihaknya sejauh 
ini hanya berupaya meluruskan pem-
beritaan media yang sempat me-
nyebutkan bahwa terdapat 19 warga di 
Kabupaten Bekasi yang positif Covid-
19 setelah pulang dari luar Negeri. Hal 
itu ia katakan dalam rapat bersama Plt 
Bupati Bekasi dan Camat di Kantor 
Bupati pada Selasa (7/12) kemarin.

Enny dalam rapat tersebut me-
nurutnya sama sekali tidak me-
nyinggung varian Omicron, ia me-
ngaku dirinya hanya ingin meng-
konfirmasi bahwa 19 warga tersebut 
bukanlah warga Bekasi, melainkan 
hanya sampel 19 warga kedatangan 
internasional yang diperiksa di 
Laboratorium Farmalab Kabupaten 
Bekasi usai dinyatakan positif Covid-
19.

"Saya hanya memastikan saja 
bahwa itu mereka bukan warga Bekasi 
dan posisinya sudah dikarantina di 
Jakarta ya. Saya menyampaikan itu saja 
dan kaitan diduga Omicron tidak ada, 
tapi yang jelas positif Covid-19 saja," 
kata dia.

Enny juga menambahkan bahwa 
Laboratorium Farmalab Kabupaten 

banyak negara sejak dari laporan 
awalnya. Laporan awal itu pun sebenar- 
nya kasusnya sudah terjadi setidaknya 
2 pekan sebelumnya," kata Tonang.

Tonang mengatakan, saat ini yang 
banyak dilakukan adalah tes mengguna- 
kan antigen. Sementara PCR hanya 
sekitar 15 persen saja dari total tes. Dapat- 
kan informasi, inspirasi dan insight di 
email kamu. Daftarkan email "Rata-
rata sekitar 30 ribu/hari," kata Tonang. 

Padahal menurut dia, minimal tes 
PCR yang harus dilakukan 39.000/ 
hari. "Itu minimal. Itu juga dengan 
syarat merata. Sayangnya, 40-50 
persen dari jumlah PCR itu di Jakarta 
saja. Sisanya dibagi 33 provinsi lain-
nya," ujar dia. 

Tonang mengatakan, tes antigen 
memang masih bisa mendeteksi 
Omicron, karena targetnya protein N, 
bukan protein S. Tapi tes antigen itu 
baru positif bila viral load tinggi. 
Sementara jika viral load sudah 
menurun, maka PCR yang tepat untuk 
mendeteksinya. Dia menjelaskan, 
walaupun antibodi sedang atau sudah 
mulai menurun, tapi yang pernah 
terinfeksi atau tervaksinasi itu masih 
memiliki sel memori. 

Sehingga, ketika terjadi infeksi 
ulang, maka viral load (jumlah virus 
yang berhasil menginfeksi) cenderung 
rendah dan masa bertahannya di 
dalam saluran nafas jauh lebih singkat. 
"Maka mudah terjadi terinfeksi tapi 
"tidak terdeteksi" pada tes antigen," 
jelas dia.

Terpisah, epidemiolog dari Griffith 
University Dicky Budiman juga 
meyakini infeksi Omicron saat ini 
sudah ada di Indonesia. Apalagi 
menurut Dicky di Asean ini sudah 
terdeteksi di Malaysia, Singapura, 
Thailand yang sangat bertetangga 
dengan Indonesia. 

" B a h k a n  ( n e g a r a  d e n g a n ) 
kapasitas surveillance-nya lebih kuat 
dari Indonesia pun sudah men-
deteksi," ujar Dicky. "Jadi besar ke-
mungkinan, analisis saya, hipotesis 
saya, ketika Indonesia menemukan 
(kasus infeksi Omicron) itu sudah di 
komunitas," tutupnya.

Organisasi Kesehatan Dunia atau 
WHO menyebutkan, kasus varian 
Omicron telah dilaporkan di 57 negara. 
"Sebagian besar kasus yang diidentifi-
kasi di negara-negara itu saat ini 
terkait dengan perjalanan," kata WHO. 
(ashar,bbc,ist/dya)
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Bekasi tidak memiliki kapasitas untuk 
melakukan pemeriksaan Whole 
Genome Sequencing (WGS) untuk 
mendeteksi strain virus corona baru. 
Menurutnya, 19 sampel yang dikirim 
itu hanya sampel warga positif Covid-
19 seperti pada normalnya.

Ia mengaku tidak tahu menahu 
terkait kelanjutan pemeriksaan 19 
sampel warga tersebut. Lantaran me-
nurutnya yang memiliki kapasitas 
untuk pemeriksaan WGS adalah Badan 
Penelitian dan Pengembangan Ke-
menterian Kesehatan (Balitbangkes 
Kemenkes)."Saya juga tidak bilang 
mereka orang Jakarta, hanya mereka 
dikarantina di Jakarta begitu ya," 
ujarnya.

Dia menjelaskan, berita di situs 
Bekasikab.go.id diposting bagian 
newsroom yang dikelola  Dinas 
Komunikasi Informatika dan Statistik 
(Diskominfosantik) Kabupaten Bekasi. 
Saat itu, wartawan dari newsroom 
Diskominfosantik salah mengartikan 
informasi yang tengah dia sampaikan 
saat melakukan rapat bersama camat 
di Kantor Bupati Bekasi.

Sementara itu, Laboratorium Ke-
sehatan Daerah Jawa Barat (Labkesda 
Jabar) belum mendapatkan hasil pe-
meriksaan WGS varian Omicron dari 
Pemkab Bekasi."Belum ada berita 
positif yang dicurigai. Biasanya sudah 
berapa hari dan sampai hari ini belum 
ada hasil Omicron, berarti masih 
varian yang lama,"  kata Kepala 
Labkesda Jabar Emma Rahmawati, 
saat dihubungi Rabu (8/12). "Ke-
mungkinan besar clear [belum ada] 
karena sampai saat ini belum ada info," 
lanjutnya.

Ahli	Duga	Sudah	Ada	Infeksi
Ahli patologi klinis Universitas 

Sebelas Maret (UNS) Surakarta Tonang 
Dwi Ardyanto menduga bahwa varian 
Omicron sudah ada Indonesia. Me-
nurut Tonang, ada beberapa alasan 
yang membuatnya menduga varian 
Omicron sudah masuk Indonesia. 

Pertama, sebagian besar kasus 
karena Omicron tanpa atau hanya 
gejala ringan, seperti juga laporan dari 
Afrika Selatan dan beberapa negara 
lain yang sudah melaporkan kasusnya. 
Kedua, jumlah tes PCR Indonesia yang 
masih di bawah ambang, meskipun 
rata-rata tes dilaporkan antara 180-
200 ribu per hari. "Pendapat saya: sudah. 
Penyebaran sudah sedemikian luas di 
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